

全国市議会議長会表彰

去る五月二十二日に開催された第七十七回全国市議会議長会定期総会で、議員活動を通じて地方自治の発展と市政の振興に貢献した功績に対し、永年勤続の表彰式が行われました。

本市議会では、古賀恭子議員(写真右)、船越妙子議員(同左)の二名が永年勤続十年の表彰を受けました。



省エネへ議員もノーネクタイ

春日市議会では、市が七月二日からスタートさせた「エコオフィースプランかすが」(春日市環境配慮率先実行計画)にあわせ、七月から九月までの期間、省エネのため、上着やネクタイを着用しない「エコスタイル」を実施しています。



ノーネクタイ姿で行われた議会運営委員会

「エコオフィースプランかすが」では、庁舎内のエアコンの温度を二十八度を下回らないように設定、市長以下職員の服装は、暑さをしのぐため「エコスタイル」とし、上着やネクタイは着用しないこととしており、議員もこの取り組みに協力するため、議場や委員会室などで上着やネクタイを着用しないことを申し合わせました。議会閉会中に開催された委員会でも室温を二十八度に設定し、ノーネクタイ姿での委員会審査が行われました。九月定例議会でも、議場や委員会室においてノーネクタイ姿で審議を行います。省エネへの取り組みですので、市民の皆様の御理解をお願いいたします。

請願・陳情書のつくり方

- ① 請願書には、紹介議員一名以上が必要ですが、陳情書には、紹介議員は必要ありません。
- ② 紹介議員の欄は、必ず議員本人の署名、または記名押印が必要です。
- ③ 紹介議員の署名のない請願書は、陳情書として取り扱われますので、注意してください。
- ④ 請願書は、委員会審査して本会議に諮ります。後日、議決結果を通知します。陳情書は、所管の委員会へ送付します。
- ⑤ 請願書(陳情書)は、郵送でなく、できるだけ事務局へご持参ください。

請願書(陳情書)様式例

(表 紙)	(内 容)
平成 年 月 日	----- に関する請願書(陳情書)
春日市議会議長 様	【要旨】
紹介議員 ----- 印	(内容を簡単にまとめて書く)
----- に関する請願書(陳情書)	【理由】
請願者(陳情者)	(事柄と内容をわかりやすく)
住所	※必要があれば別に図面や参考資料を添付してください。
氏名(代表者)	※署名簿については、末尾に添付してください。
電話	

※詳しくは議会事務局までお問い合わせください。

会派視察報告(新風)

新風は三月二十七日、二十八日の日程で、長崎県佐世保市において、環境問題とケーブルテレビについて会派視察を実施しました。

環境問題では、佐世保市の環境未来都市ハウステンボス町が誇る海水淡水化プラント、独自の厳しい汚水規制を設けた下水処理場、大気に優しい天然ガスによる発電を行いながら排熱を利用して、高圧蒸気を作り出すコ・ジェネレーションシステムを視察しました。 渇水時への備え、県制定の汚水規制値をはるかに下回る値の実現、冷暖房への排熱利用など、自然環境と人間社会の調和の実現、近未来都市のあり方を学び、人間の創造力と技術に感心しました。

ケーブルテレビの視察では、ケーブルステーション福岡(本市昇町)の本社である佐世保ケーブルテレビを訪問し、ケーブルを使った災害時の緊急連絡システム、高齢化社会に備えた緊急通報システムなどについて視察しました。 市役所にサテライトスタジオを設け、市の専用チャンネルで常時情報を送ることも可能であり、消防署にも接続可能なシステムでした。連携の範囲や普及率などの問題もありますが、IT(情報技術)時代の連絡手段として研究する価値は十分にあると感じました。

新風は三月二十七日、二十八日の日程で、長崎県佐世保市において、環境問題とケーブルテレビについて会派視察を実施しました。環境問題では、佐世保市の環境未来都市ハウステンボス町が誇る海水淡水化プラント、独自の厳しい汚水規制を設けた下水処理場、大気に優しい天然ガスによる発電を行いながら排熱を利用して、高圧蒸気を作り出すコ・ジェネレーションシステムを視察しました。 渇水時への備え、県制定の汚水規制値をはるかに下回る値の実現、冷暖房への排熱利用など、自然環境と人間社会の調和の実現、近未来都市のあり方を学び、人間の創造力と技術に感心しました。ケーブルステーション福岡(本市昇町)の本社である佐世保ケーブルテレビを訪問し、ケーブルを使った災害時の緊急連絡システム、高齢化社会に備えた緊急通報システムなどについて視察しました。 市役所にサテライトスタジオを設け、市の専用チャンネルで常時情報を送ることも可能であり、消防署にも接続可能なシステムでした。連携の範囲や普及率などの問題もありますが、IT(情報技術)時代の連絡手段として研究する価値は十分にあると感じました。